



Date: 28/01/2026

التاريخ: 2026/01/28

Ref.: MHC/Disclosure/2026/013

مراجع رقم MHC/Disclosure/2026/013

Attn. Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمون ::

State of Kuwait

دولة الكويت

**Subject: Approval of Capital Market Authority for (Mezzan)'s to purchase and sell 10% of its shares**

**الموضوع: موافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع 10% من أسهم شركة (ميزان).**

With reference to the above subject and pursuant to the provisions of Article (4-1-1), Chapter 4 of Module 10 (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 concerning establishment of the Capital Markets Authority ("CMA Executive List"). Attached herein is the disclosure form of material information on Approval of the Capital Market Authority for renewal of the company's right to purchase or sell no more than 10% of the shares (Treasury Shares). Such approval is valid for six months from the date of approval without exceeding the sources of finance proposed for the purchase of shares and in accordance with the provisions and procedures of the CMA Executive Bylaws and its amendments

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (4-1-1) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ("اللائحة التنفيذية"). نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن موافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة (أسهم الخزينة) وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة ، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ الشراء مبلغ مصادر التمويل المتاحة وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.

Best Regards,

وتفضلو بقبول فائق الاحترام والتقدير ::

Mezzan Holding Company KSCP  
Vice Chairman  
Sulaiman Khaled Jassim AlWazzan

شركة ميزان القابضة (ش.م.ک.ع)  
نائب رئيس مجلس الإدارة  
سليمان خالد جاسم الوزان

**نسخة : إلى السادة هيئة أسواق المال**





### Disclosure of Material Information Form

### نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Date	28/01/2026	التاريخ	2026/01/28
Name of the Listed Company	Mezzan Holding Company (KSCP)	اسم الشركة المدرجة	شركة میزان القابضة (ش.م.ك.ع)
Material Information	Kindly note that Mezzan Holding Company KSCP has received the approval of the Capital Market Authority for renewal of the company's right to purchase or sell no more than 10% of the shares (Treasury Shares). Such approval is valid for six months from the date of approval without exceeding the sources of finance proposed for the purchase of shares and in accordance with the provisions and procedures of the CMA Executive Bylaws and its amendments.	الملوحة الجوهرية	نحيطكم علماً بموافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة (أسهم الخزينة) وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ الشراء مبلغ مصادر التمويل المتاحة وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	None.	أثر الملوحة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا يوجد.

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت الملوحة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشتملها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن ملوحة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر الملوحة والأثر المالي المرتبط على تلك الشركة بعينها.

يتحمّل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقّتها واقتامتها، وبغير أن يبذل عناء الشخص الحريص في تجنب أيّة معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنّهما المسؤولية عن أيّة أصوات قد تلحق بأيّ شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتهما الإلكترونيّة أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأيّ طريقة أخرى

Mezzan Holding Company KSCP

شركة میزان القابضة (ش.م.ك.ع)

Vice Chairman

نائب رئيس مجلس الإدارة

Sulaiman Khaled Jassim AlWazzan

سلیمان خالد جاسم الوزان



صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
28/01/2026	تاريخ المراسلة
CMA-040300-00230-2026	رقم المراسلة

المحترمين

السادة/ شركة ميزان القابضة (ش.م.ك) عامة

تحية طيبة وبعد ،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق التعامل بأسمه الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 25/01/2026، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 25/01/2026، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بالتعامل بأسمه الخزينة للأغراض التالية:

- الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).
- توزيعها على مساهمي الشركة كأسهم منحة دون أن يترتب على ذلك زيادة في رأس المال أو زيادة في عدد الأسماء المصدرة.
- إقراضها واقتراضها بهدف صناعة السوق.

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتاجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكافؤ أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولا نحثه التنفيذية وتعديلاتها.

مع أطيب التمنيات ،،



مبارك عبد الله الرفاعي  
مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

نسخة إلى

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية